

aktiv

DAS ALLROUND-SPORTMAGAZIN FÜR SKI-FAN

Mitten in Afrika: Box-Weltmeister Sven Ottke und Freestyle-Guru Fuzzy Garhammer boxten sich bis auf den 5.895 hohen Kilimandscharo durch

Fuzzy und Sven Ottke **Gipfeltreffen** Kurz vor dem Gipfel des Kilimandscharo verlassen Sven Ottke die Kräfte. Der Box-Weltmeister

schleppte sich mit kurzen Schritten durch den pulvrigen Lavastaub, als würde er angeknockt durch den Ring wanken. So quälend hatte sich der Champion den letzten Anstieg in seinen kühnsten Träumen nicht vorgestellt. Gemeinsam mit dem Ex-Freestyle-Weltmeister Fuzzy Garhammer suchte der Box-Profi im Herbst diesen Jahres eine Herausforderung der anderen Art: die Expedition auf den 5.895 hohen Gipfel des Kilimandscharo. »Bis zur 11. Runde hatte er sich gut gehalten«, lobte ihn Garhammer, der als Fotograf und Kameramann die Trekkingtour begleitete. »Doch in der 12. Runde zeigte sein Gegner, der Berg, was eine Harke ist.« Schwer angeschlagen und deutlich gezeichnet zollte Ottke seinem Kontrahenten Respekt: »Kein Vergleich zu einem WM-Kampf!« Immerhin: Sieben Stunden hatte das kräftezehrende Ringen bis zum Gipfel gedauert. Und bei minus 22 Grad gefror das Wasser in den Trinkflaschen. Mehr bei www.afrika-reisen-exklusiv.com.

